



Hören

Hören?

Wir hören den ganzen Tag über viele Stimmen, die Stimmen der Familie, Stimmen aus dem Telefon und dem Fernseher, Nachrichten und Aufrufe, „motzen“ und loben.

Die Frage ist, wie hören wir zu. Hören wir nur die Inhalte oder spüren wir auch die Beziehung, die in den Worten deutlich wird?

Im Bild zeigt Jesus mit den Fingern auf sein Herz.

„Man hört nur mit dem Herzen gut“ und kann spüren, wie es dem anderen geht.

Familienaktion:

Nehmt im Haus und beim Spazierengehen ein paar Geräusche auf, am besten mit der Videofunktion eures Handys zum späteren Beweis. Dann macht ihr anschließend ein Geräuscheraten mit euren Eltern. Wer hat die ungewöhnlichsten Geräusche aufgenommen?

Familienspiel: „Gutes Zuhören ist gefragt“ auf der Internetseite zum Runterladen.

Hinweis: Auf unserer Internetseite findet ihr auch noch einen Link zu unserem Youtube-Channel, wo es jeden Mittwoch einen neuen Impuls zur Fastenzeit gibt [www. st-elisabeth-osnabrueck.de](http://www.st-elisabeth-osnabrueck.de)